

祝!!成人」大田市成人式

ご成人おめでとう!!おめでとうございます

大田市成人式を1月4日に、大田市民会館で開催しました。

当日は、新成人313人のうち253人が出席。スーツや華やかな振り袖に身を包んだ新成人たちが集い、旧友との再会を喜んでいました。

式典に先立って、今年7月2日に「石見銀山遺跡とその文化的景観」の世界遺産登録10周年記念事業として行われる「オペ



新成人を代表し決意を述べる
大羽さん(左)田平さん(右)

ラ石見銀山」の動画を上映し、記念事業のPRを行いました。

式典前のアトラクションでは、「オペラ石見銀山」へ出演予定である大屋神楽社中による「大蛇」が披露され、新成人の門出を祝福。迫力ある石見神楽の上演に、会場は大きな拍手で包まれました。

式典では、竹腰創一市長が「ふるさと大田の未来を自分たちが築いていく、という気概を持ち、それぞれの夢や志に向かって進んで欲しい」とエールを送りました。

また、竹腰賢一さん(一社)島根大田青年会議所)から、「さまざまな出会いに感謝し、自分の力に変えていくことで、それぞれの未来を切り拓いていって欲しい」と新成人たちへ激励の言葉が贈られました。

新成人による決意表明では、代表の大羽智之さん(温泉津町)が「教育の分野から郷土へ恩返しができるように努力を積み重ねていきたい」と述べ、田平悦子



市長から記念品を受け取る
賀戸亜子さん(仁摩町)

さん(大田町)は「大切な仲間や友達と支え合いながら、自分の進む道を創り出していきたい」と決意を新たにしました。

新成人たちは記念品として、石見銀山遺跡世界遺産登録10周年を記念したエコバッグを受け取り、式典終了後も友人同士で集まり、旧交を温めながら写真撮影や談笑をしていました。

大屋神楽社中による神楽上演

